

Patrick Langenauer Holderenstr. 11 9038 Rehetobel To 079 662 96 88∰ www.fdp-ar.ch✓ patrick.langenauer@hotmail.ch

Pressemitteilung

FDP Rehetobel nominiert Patrick Langenauer für den Gemeinderat

Die FDP Rehetobel nominiert Patrick Langenauer für die Ergänzungswahl in den Gemeinderat vom 29. November 2020. Der 41 Jährige wohnt zusammen mit seiner Frau seit vier Jahren in der Gemeinde. 2018 wurde er zum Präsidenten der lokalen FDP gewählt und ist seit der Gründung der FDP Vorderland deren Vizepräsident. Er arbeitet bei einem KMU in St. Gallen und ist seit mehr als 15 Jahren überwiegend in der Finanzierungsberatung für kleine und mittlere Unternehmen tätig. Aktuell absolviert er ein berufsbegleitendes Studium zum Eidg. dipl. Treuhandexperten.

Patrick Langenauer zu seiner Nomination: «Ich danke den Mitgliedern der FDP Rehetobel für das grosse Vertrauen in meine Person und die Unterstützung bei der Ersatzwahl. Es wäre mir eine grosse Ehre, mich in den Dienst der Gemeinde zu stellen und zusammen mit den anderen Gemeinderatsmitgliedern die Chancen und Herausforderungen anzupacken. Ich interessiere mich schon seit meiner Jugend für die Politik und amte seit 2010 in FDP-Vorstandsfunktionen. Vier Jahre nach unserem Umzug von Speicher nach Rehetobel ist für mich jetzt der Zeitpunkt gekommen, mein Engagement in der Gemeinde zu vertiefen und hoffe bei der Wahl auf eine breite Unterstützung in der Bevölkerung.»

Rehetobel, 8. Oktober 2020

Zur Person:

Patrick Langenauer (ledig: Sauter) wurde am 17.01.1979 geboren und wuchs mit seinen Eltern (Vater Metzger und Mutter Hausfrau) zusammen mit einem Bruder in Neukirch-Egnach auf. 1995 wechselte er von der Oberstufe an die Kantonsschule Romanshorn und nahm während dieser Zeit zweimal am Europäischen Jungendparlament teil.

Seine berufliche Tätigkeit startete er 2001 bei einer Bank und studierte von 2004 – 2007 berufsbegleitend an der FHS St. Gallen (Abschluss: Betriebsökonom FH). Seit 2005 ist er vorwiegend in der Finanzierungsberatung für kleine und mittlere Unternehmen tätig. Seit 2019 absolviert er ein berufsbegleitendes Studium zum Eidg. dipl. Treuhandexperten.

Patrick heiratete 2013 die in Speicher aufgewachsene Sarah Langenauer, sie leben seit 2016 in Rehetobel. In seiner Freizeit spielt er Korbball und interessiert sich für Politik, Wirtschaft, Sport und Kulinarik. 2018 wurde er zum Präsidenten der lokalen FDP gewählt und ist

seit der Gründung der FDP Vorderland deren Vizepräsident.